2024年度 学校だより 第 8 号

しもね

牛久市立下根中学校 令和6年7月19日 文責 校長 豊嶋正臣

夏休み前を振り返って

~生徒集会~

本日19日に、夏休み前の生徒集会を実施しました。各学年代表から4月から夏休み前までの振り返りの発表がありました。今回から、スライドを用いた発表にしましたが、学年を代表する3人の生徒の発表は、自分や学級のがんばりや成長を捉え、これからの希望を語る素晴らしいものでした。発表の態度も立派でした。







抜粋になりますが、ご紹介します。

入学してからもう三カ月がたちました。朝から雨が降っていても、頑張って自転車をこいでいます。三カ月を振り返って、頑張ったと思うことがあります。一つ目は、学習です。テスト前には細かく計画を立てて勉強しました。ワークスックを何回も繰り返し解いたり、間違えた問題を復習したりして、自分の中で高得点がとれるように工夫しました。二つ目は部活動です。放課後の練習に参加したり、大会に出場したりして、自己ベストの記録を更新できるように頑張っています。最後に、生活面では、自分から挨拶することを心掛けています。誰にでも明るく挨拶すれば、自分も相手も気持ちよく過ごすことができると思うからです。

頑張ってきたことをこれからも続けられるように、生活していきたいと思います。

1年生代表

私は学級委員として、昨年度より学級全体を見るようになり、友達や学級全体のために行動すること意識して生活しました。学級全体で良くなった点は、一人一人が細かい気遣いをしながら生活できていることです。あいさつはもちろん、感謝の気持ちを伝える人や周りの友達を手伝う人、温かい声掛けをする人がクラスの中にたくさんおり、学級目標である「笑顔無限~誰もが安心できるクラス」に近づいていると思います。

夏休みが終われば、多くの行事があります。とても楽しみです。今しかできないことに挑戦し、様々な経験をしながら、周りの仲間とともに、生徒会目標「幸せをもとめて~支え合い・認め合い・高め合う」を実現させていきたいと思います。 2年生代表

私は夏休みにがんばりたいこと、気をつけたいことがあります。まず、勉強です。三年生になり、進路について 考え始めるようになってから、意欲的に勉強に取り組み継続することができるようになってきました。夏休みは勉 強時間を増やし、自分に合った勉強法を探しながら継続できるように取り組んでいきたいです。

そして、 部活動です。 来週の土曜日にはコンクールがあります。 三年生にとっては最後の曲となるので、 コンクールでは悔いのない演奏がしたいです。

三年生として大切にしていきたいことは挨拶です。明るい下根中になっていくのではないかと思っています。生徒会目標にあるように幸せを求めて、これからこれまで以上に楽しく生活していきたいです。 3年生代表



吹奏楽部は、来週の土曜日、コンクールがあります。このコンクールでの演奏曲を全校生徒の前で披露しました。全校生徒の前で、かなり距離も近いところでの演奏だったので、緊張が感じられましたが、素敵な演奏でした。体をリズムに乗せ聞いている生徒の姿も見られました。コンクールで、練習の成果を発揮できることを期待しています。

また、4月からこれまでの各種の活動で生徒が受けた表彰の賞 状の伝達を行いました。運動部活動や「みんなに進めたい一冊の

本推進事業」「英語プレゼンテーションフォーラム」の生徒のがんばりの結果を手渡し、全校生徒に紹介できて嬉しく思います。 1人1人の生徒が自分の目標に向けて努力し、認められる学校になるようにしていきます。

生徒自身が学校をよくすることを考える

~学校フォーラム~

18日(木)に学校フォーラムを行いました。全校生徒が1年生、2年生、3年生の混合のグループに分かれ、学校生活について話し合う活動です。今回は、生徒総会で提案され、投票の結果決まった「サイレントストリートで挨拶をする」ことと生徒会目標の達成についての話し合いです。3年生がリーダーシップを発揮し、1年生も2年生も自分の考えを述べることができました。



生徒会活動では、「人間関係形成」「社会参画」「自己実現」の3つ

の視点で集団や社会の形成者としての力を育てていきます。自分たちの生活のことや校則(生徒心得) などについて、生徒自身が話し合う活動を通して、学校生活における問題点や課題を「自分事」としてとらえ、自分たちの力で自分たちの生活をよりよいもの変えることができるという自治的能力を育てていきたいと考えます。

また、グローバル化の進展が激しく、予測困難な時代の中で、前向きに物事を受け止め、自ら問いをもち、唯一の正しい答えではなく誰もが納得できる答えを、多様な他者と協働して見つけていく力が求められる生徒たちに、自分の考えをきちんと発信できる力を育てていきたいと考えます。

明日から夏休みです

明日7月20日から8月29日まで夏休みとなります。次の登校日は8月30日です。

長い夏休みを生かして、生徒たちが学校ではできない豊かな体験をできることを期待しています。 一方、長い夏休みで、事故等に遭うことを心配しています。生徒には交通事故や水難事故等について 注意し、自分の命を大切にすること、自分の命は自分で守ることを指導しました。ご家庭でもお声か けや夏休み中の生活のルール作りを一緒に行う等をお願いいたします。

また、夏休み中の心の健康も心配しています。生徒には茨城県教育委員会からの相談窓口の手紙を配付したり、何かあれば学校に相談するよう話をしたりしました。生徒についてご心配やご不安があるときには学校までご相談ください。よろしくお願いいたします。